

由利本荘市立尾崎小学校 学校だより

# おざきっ子

令和4年度 第24号

令和4年12月23日

発行 校長

### 明日から冬休み!~よいお年をお迎えください!!

朝の冷え込みが厳しくなり、雪が降り積もる季節を迎えました。子どもたちは、明日から 1月15日(日)まで、23日間の冬休みに入ります。8月24日の夏休み明けからの学校生活を振り返ってみますと、学年によってはコロナ感染者が増加し、閉鎖を余儀なくされたものの、学年、学校行事などをほぼ順調に行うことができました。これもひとえに、保護者の皆様のご理解とご協力があったからこそと深く感謝いたします。感染症の収束は、まだまだ見通すことはできませんが、来る2023年(令和5年)は、これまで以上に制限が緩和され、子どもたちにとってよい年になって欲しいと願うばかりです。そして、1月16日(月)の冬休み明け集会では、新年を迎え、晴れやかな表情の子どもたちと再開できることを楽しみにしております。どうか、よいお年をお迎えください。

さて、今日行われた冬休み前集会では、子どもたちに次のことを話しております。

2022年、令和4年も今日を入れて9日となりました。皆さんにとって、今年はどんな年だったでしょうか。さて、日本漢字能力検定協会が、1995年から始めている「今年の漢字」は何だったか知っている人はいますか。今年の漢字は、「戦」、戦うという漢字です。ロシアがウクライナに攻め込んだことが一番印象に残っているということでしょう。ちなみに、小学生はどんな漢字を選んでいたかというと、「楽」、楽しいという漢字だそうです。これは、コロナでいろいろなことが制限されていたことが、少しずつできるようになって、楽しい生活を送ることができるようになったという理由からのようです。ところで、皆さんだったらどんな漢字を選ぶでしょうか。漢字を考えながら家族で今年1年を振り返ってみてください。

いよいよ明日から23日間の冬休みとなります。クリスマスや正月などの行事もあるので、楽しく過ごしてください。1つだけお願いがあります。いくら時間がたっぷりあるからといって、ゲームばかりしていることのないよう気をつけて欲しいと思います。自分で時間を決めて生活するようお願いします。

## 76年36年\*\* 96年36年\*\* 96年36年\*\* 96年36年\*\* 96年36年\*\*

#### 1月の行事予定

- 16日(月)冬休み明け集会 書き初め
- 17日(火)児童委員会 書き初め展
- 18日(水)身体測定(杉組、1、2年)
- 19日(木)租税教室(6年)
- 20日(金)身体測定(3、4年)
- 23日(月)身体測定(5、6年)
- 24日(火)授業研究会(5校時限)
- 27日(金)児童集会
- 31日(火)職員会議(5校時限)

※行事は、都合により変更になる場合があります。

#### 2月の主な行事予定

- 1日(水)中学校入学説明会
- 6日(月)研修会議(5校時限)
- 7日(火)新入学児童体験入学
- 8日(水)学校運営協議会
- 10日(金) PTA全校委員会など
- 14日(火)町内子ども会 校外指導部会
- 17日(金)6年生ありがとうの会
  - 6年部PTA
- 24日(金) PTA参観日

#### 新型コロナウイルス感染症予防の継続と冬休み中の対応について

今週に入り、感染者数はやや減少傾向にありますが、まだまだ高止まりの傾向にあります。 クリスマスや年末年始を控え、大人数で会食する機会も増えることから、引き続き、予防の 徹底をお願いいたします。これまで実施してきた基本的な感染対策はもちろんのこと、寒い 時期ではありますが十分な換気についても行うようお願いいたします。

なお、冬休み中に子どもが感染したり、家族が感染し、濃厚接触者となったりした場合、 1月9日(月)までは、学校への報告は必要ありません。1月10日(火)以降に罹ったり 濃厚接触者になったりした場合には、お手数でも学校への報告をお願いいたします。(1/10以 降に感染した場合、冬休み明けに出席停止になる可能性があるからです。)

また、秋田県では、医療提供体制のひっ迫を防ぐため、医療用・一般用検査キットの活用や陽性登録センターの利用を呼びかけております。例えば、発熱や咽頭痛などの症状がある場合、コロナ抗原検査キットを活用して自分で検査をし、陽性の場合は、医療機関を受診せず、陽性者登録センターに登録し、自宅で療養するというものです。ぜひ、県のホームページを参照してみてください。

「保護者アンケート」の意見欄に、新型コロナウイルス感染症に関連する要望事項が寄せられておりましたので、いくつか紹介いたします。

- ・コロナの状況や感染症の情報など、もう少しあると、子どもにも気をつけてねと声かけができたり もするので、安心できるかなと思います。
- ・コロナの罹患情報が全く届かない中で罹患したので、学校の情報が欲しかったです。
- ・夏休み明けからコロナに関するメールが一切来なくなりました。もし、学級閉鎖レベルの対応をしていれば、学年が違っても知らせていただきたいです。

学校では、学級・学年閉鎖を余儀なくされた場合には、メールでお知らせをし、ご理解、 ご協力を得るようにしてきました。しかし、感染者が増加してきた際の情報は、あまり伝え てはおりませんでした。上記のようなご意見をいただき、先日のPTA参観日の際には、注 意喚起の連絡をさせていただきました。今後も、学校だより等を通じて、できるだけ情報を 伝えることができるよう努力して参ります。ただ、感染者数の情報については、感染者の特 定につながる恐れがありますので、慎重に取り扱っていきたいと考えております。

#### 杉組の英語劇より

12月20日(火)、杉組の皆さんが英語劇を披露してくれました。これは、学習の成果を発表しようと取り組んできたもので、自己紹介をして、友達を広げていくという内容でした。子どもたちは、「I can ○○.」というフレーズを活用し、サッカーやダンスなど、自分の得意な技を披露してくれました。英語も上手でしたし、それ以上に、ジェスチャーを交えながら堂々と発表する姿に感動しました。



#### おざきつ子のがんばり おめでとうございます!

- ○第51回秋田県ミニバスケットボール大会 第3位 尾崎女子バスケットボール少年団 ※3/11から山形市などで行われる東北大会の出場権を獲得しております。
- ○12月25日(日)に、秋田芸術劇場ミルハス大ホールにて、全日本アンサンブルコンテスト第45回秋田県大会中央地区予選が開催されます。本校からは、2 グループが出場します。いずれも6人グループで、管打楽器による演奏です。素敵な演奏を期待しております。